
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 １ 質問議員 山 口 俊 哉 

質 問 要 旨（概要） 

 
１ 松任駅南口、北口ロータリーについて 
 
 ⑴ バス乗降区間に違法駐車している自家用車の取締り強化を。 
 
 ⑵ 松任駅南口の松任駅前信号機に右折信号を設置しては。 
 
 ⑶ 右折車線の延長や時間帯によって右折禁止にしては。 
 
 ⑷ 南口と北口とで一般車両と公共交通機関の使用を分けたり、ロータリー中央部

をバス専用に再整備しては。 
 
 
２ 障害者福祉タクシー利用料金助成・要援護高齢者タクシー券助成について 
 
 ⑴ 今年度の利用分について、差額助成の復活はできないか。 
 
 ⑵ 来年度から定額の助成とし、助成金額を上げられないか。 
 
 
３ より多くの支援を必要とする障害者施設の設置計画について 
 
障害者施設の設置計画を作成し、計画的に建設をしては。 

 
 
４ 白山登山客の路上駐車について 
 
 ⑴ 今年実施した平日のマイカー規制の目的と成果は。 
 
 ⑵ 期間を区切って、路上駐車をなくす取組を行っては。 
 
 
５ 白山登山倍増計画について 
 
県が掲げる数値目標についての見解は。 

 
 
６ 子どもの権利について 
 
 ⑴ こども基本法に明示してある、子どもの権利についての見解は。 
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質 問 要 旨（概要） 

 
⑵ 特に意見表明権についての見解は。 

 
 
７ 子どもの権利擁護について 
 
 ⑴ 「子ども総合相談室」を「子どもの権利サポートセンター」に改称しては。 
 
 ⑵ 子ども総合相談室にソーシャルワーカーなどの専門職の配置と人員増を。 
 
 ⑶ 子どもの権利を守るアドボカシー制度の啓発とアドボケイト養成に取り組み、

アドボケイトの有資格者を「子どもの権利サポートセンター」に配置しては。 
 
⑷ 子ども会議を委員会形式にし、議論を行っている場を傍聴しては。 

 
 
８ 小・中学校の教員の欠員について 
 
 ⑴ 人的配置ができていない学校には業務を削減するよう県教育委員会に対して申

し出ては。 
 
 ⑵ コロナ禍で軽減・中止にした県教育委員会主催の事業は、軽減・廃止するよう

申し出ては。特に負担の大きい「わくワーク体験」は廃止を申し出ては。 
 
⑶ 市教育委員会主催の事業についても、同様に軽減・廃止しては。 

 
 
９ 就学時健診について 
 
 保育所・こども園などで実施している健診を活用し、小学校で就学時健診を行わな
いようにしては。 
 
 
10 共同学校事務室について 
 
 ⑴ 県から加配の事務職員を受け、共同学校事務室に取り組んでは。 
 
 ⑵ 給食会計を公会計化しては。 
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